



## COMUNICADO

El Órgano Judicial de la República de Panamá informa a la ciudadanía en general que la plataforma tecnológica del Sistema Penal Acusatorio que administra la Autoridad de Innovación Gubernamental (AIG) se encuentra operando de forma regular.

Esta plataforma tecnológica no sufrió ataque cibernético, toda vez que la institución encargada de la operatividad de dicha plataforma, realizó de manera oportuna las revisiones de seguridad y aplicó los protocolos y mecanismos que se establecen ante cualquier tipo de alerta.

Palacio de Justicia Gil Ponce, 12 de octubre de 2023.